



Plaza de Oviedo

Manuel Liaño Rivera

En sus orígenes, fue la CALZADA DE LOS PERDONES, pues de ella partía el puente que nos llevaba a la PUERTA DEL PERDÓN de la Iglesia Mayor de San Mateo, atravesando el ARROYO.

Ha sido conocida también como PLAZA DE DOÑA MENCIA y PLAZUELA DE LA BATALLA DEL SALADO. En dicha Plaza estuvo ubicada durante muchos años la Imprenta de Ruffo, en donde se confeccionaron tantos y tantos

periódicos locales, en el mismo lugar donde antaño estuvo el CONVENTO DE SANTA MARÍA.

Más tarde, al final de nuestra guerra civil, paso a denominarse PLAZA DE LOS DEFENSORES, pero, que sepamos, nunca ha estado rotulada con dicha denominación, sino como PLAZA DE OVIEDO.

A ella confluyen las calles ASEDIO, COMENDADOR y ESTANCO VIEJO.